

Por R. D. de 6 de Agosto, publicado en la "Gaceta," de 8 de Septiembre se declara oficialmente constituida la Cámara Agrícola de Ciudad-Real.

De R. O. fecha 12 de Septiembre se ha aprobado el presupuesto de 12.001 30 pesetas que se librarán á favor del Director de la Escuela práctica de Agricultura regional de Badajoz, con cuya cantidad se ha de adquirir el material científico de Laboratorio solicitado.

El 28 de Octubre á las 11 se verificarán simultáneamente en la Alcaldía de Velez-Blanco y en las oficinas del Distrito forestal de Almería, situadas en la calle de Alvarez de Castro, número 10, la primera subasta para el aprovechamiento por tres años de los pastos que puedan producir los montes públicos del término de Velez Blanco durante cada uno de los años forestales de 1907 á 1908, 1908 á 1909 y 1909 á 1910, bajo el tipo de tasación de 4.750 pesetas por año; debiendo depositar pesetas 712,50 para tomar parte en la subasta.

Se advierte que si quedara desierta por falta de licitadores, se celebrará una segunda bajo el mismo tipo y condiciones, en los mismos sitios que la primera, el día 8 de Noviembre.

Grata sorpresa

Cuando nadie se acordaba ya de la "Cámara Agrícola de Almería," sinó para lamentar su desaparición nos la encontramos existente, al menos para elegir un vocal de la Junta del Censo.

¡Oh virtualidad de la "vis electoral!"

No solo á ánimas que ya no existen sinó que nos recuerda á colectividades muertas.

Y ya resucitada la Cámara Agrícola de Almería nosotros deseáramos saber por quienes está constituida, donde está su domicilio social, en que lugar pueden consultarse los libros y estudiarse las colecciones que poseía, cuales son sus directivos, que cuota mensual se satisface y que condiciones se exigen para el ingreso en ella.

Hay quien nos asegura que estas preguntas nuestras se quedarán sin contestar. Nosotros no lo creemos.